

## Mission Ethnomusicologie : À la découverte des musiques andines



Le lundi 13 décembre 2021, les classes de 5ème 2 et 4 ont assisté à un concert organisé par Mme Platet dans le cadre d'un projet interdisciplinaire et interculturel musique-espagnol (Mme Dompneh/Mme Platet). Celui-ci a été donné à l'auditorium du collège par un duo de musiciens professionnels boliviens.

Les élèves ont pu découvrir des musiques traditionnelles andines ainsi que des musiques plus modernes en espagnol et aymara.

Ils ont également pris part au concert en interprétant avec les musiciens un chant (*Jank'o Pacha*) appris en amont en cours d'éducation musicale et d'espagnol via un travail conjoint.

Dans le respect de règles sanitaires, certains se sont essayés à différentes flûtes de pan, appelées *sikus*, de la plus grave à la plus aigüe afin de mesurer la difficulté d'exécution de cet instrument traditionnel.

Les élèves ont apprécié cette découverte, plus particulièrement l'essai des instruments et ont été demandeurs d'autres rencontres musicales à l'avenir.

Les musiciens remercient le collège ainsi que les élèves pour l'accueil qui leur a été réservé.

Quelques souvenirs en image de cette rencontre



